



Superficie	170 m <sup>2</sup>
Référence	V2207
Prix	500 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

Environnement: dans une ruelle au calme, au coeur du prisé village de goul, proche de tous commerces et commodités. Maison: maison du 19ème d'environ 180 m<sup>2</sup> habitables sur trois niveaux. En rez de rue un grand espace de VI/galerie de 30 m<sup>2</sup> avec portes fenêtres, un bel espace voutée avec ancien four à pain et un local technique. Au 1er étage un salon avec cheminée insert et une cuisine qui s'ouvrent sur la terrasse et son bassin de 7m X 3m, une véranda/solarium. Également à ce niveau une belle chambre et sa salle de bains. Au 2ème étage une grande chambre sous toit et sa salle d'eau, une autre ...

*Environment: in a quiet lane, in the heart of the popular village of goul, close to all shops and amenities. House: 19th-century house with approx. 180 m<sup>2</sup> of living space on three levels. Ground floor: large living area/galery of 30 m<sup>2</sup> with french windows, a charming vaulted room with old bread oven and a utility room. On the 1st floor, a living room with fireplace insert and a kitchen opening onto the terrace and its 7m X 3m pool, a veranda/solarium. Also on this level, a lovely bedroom with bathroom. On the 2nd floor, a large bedroom under the roof and its shower room, another bedroom and ...*

## YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

